

## Blasmusik in Moritzburg

Das Polizeiorchester Sachsen wurde am 01.10.1991 als ein Fachdienst der Landespolizeidirektion Zentrale Dienste Sachsen gegründet.

Die Musiker leisten einen wichtigen Beitrag zur Öffentlichkeitsarbeit der sächsischen Polizei. Einen breiten Raum nehmen die Konzerte für die Dienststellen der Polizei, insbesondere die durch das Orchester entwickelten Präventionsprogramme für Kinder und Senioren ein.

Seit 1992 ist das Polizeiorchester Sachsen mit der musikalischen Ausgestaltung der Hengstparaden in Moritzburg betraut. Nach der CD „Musik für Pferd und Reiter“ (2002) präsentieren wir Ihnen auf vielfältigen Wunsch eine weitere CD mit beliebter Begleitmusik. Lassen Sie sich von den Klängen verzaubern und die wunderschönen Aktionen der edlen Pferde in Gedanken nochmals an sich vorüberziehen. Mit bekannten Polkas, Märschen und Walzern aus den traditionellen Konzerten des Polizeiorchesters im Gestütsinnenhof am Vormittag jeder Parade wird die CD vervoll-



ständig. Damit hoffen wir den Geschmack aller Freunde der Blasmusik und des Pferdesports getroffen zu haben.

Mit dem Erlös wollen wir wiederum den Opferhilfefonds der sächsischen Polizei unterstützen.

Wir bedanken uns beim Sozialwerk der Polizei Sachsen für die freundliche Unterstützung, das auch die Produktion dieser CD ermöglichte.